
Протокол № 178 

заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 

Всероссийская федерация танцевального спорта, брейкинга 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 

 

Дата проведения: 14 января 2025 года 

Место проведения: заочное голосование 

 

 

Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в голосовании: 

Деркач Елена Николаевна, Кирина Ирина Александровна, Леонова Анастасия 

Григорьевна, Марков Матвей Эдуардович, Николаев Алексей Владиславович, Пайвина 

Наталья Викторовна, Скопинцев Алексей Владимирович. 

В голосовании приняли участие семь членов СК АРР ФТСАРР из семи. Кворум для 

принятия решений имеется. 

Повестка дня: 

1. Подтверждение всероссийской квалификационной категории спортивных судей.  

2. Принятие к сведению утвержденного Президиумом ФТСАРР списочного состава 

спортивных судей, претендующих на обслуживание проводимых ФТСАРР 

соревнований в 2025 г. 

3. Направление в Президиум ФТСАРР предложения об изменении порядка 

формирования и финансирования судейских коллегий межрегионалльных 

соревнований. 

 

 

 

1-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается с учетом выполнения требований Положения о 

спортивных судьях, утвержденного приказом Минспорта России от 28.02.2017 г. № 134 (в 

редакции, утвержденной приказом Минспорта России от 24.01.2024ƒг. № 35), 

Квалификационных требований к спортивным судьям по виду спорта «акробатический рок- 

н-ролл», утвержденных приказом Минспорта России от 05.04.2022 г. № 290, на основании 

сданного квалификационного зачета для спортивных судей по виду спорта 

«акробатический рок-н-ролл» на подтверждение всероссийской квалификационной 

категории (протокол № 21 от 29.12.2024 г.) подтвердить всероссийскую категорию 

спортивным судьям:  

Дмитриева Дарья Валерьевна – Московская область (г. Красногорск); 

Ионов Денис Александрович – г. Москва 

 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

2-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: принимая во внимание отсутствие технической возможности 

предварительного согласования Судейским комитетом акробатического рок-н-ролла 

ФТСАРР списочного состава спортивных судей, претендующих на обслуживание 

международных соревнований, проводимых на территории Российской Федерации и за ее 

пределами, чемпионата и первенства России, Кубка России, всероссийских соревнований, 

всероссийских физкультурных мероприятий, межрегиональных соревнований, чемпионатов 



и первенств ФТСАРР и иных соревнований, проводимых ФТСАРР, в том числе совместно с 

другими организаторами, в 2025 году по виду спорта «акробатический рок-н-ролл», 

предлагается принять к сведению утвержденный Президиумом список судей, главных судей 

и главных секретарей и руководствоваться им при согласовании судейских коллегий и 

осуществлении других полномочий СК АРР ФТСАРР. 

 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: принимая во внимание увеличение количества межрегиональных 

соревнований, проводимых в различных федеральных округах, в целях развития 

акробатического рок-н-ролла в регионах и обеспечения высокого качества спортивного 

отбора, предлагается обратиться в Президиум ФТСАРР с предложением изменить порядок 

формирования и финансирования судейских коллегий межрегиональных соревнований и 

осуществлять приглашение и командирование судей на межрегиональные соревнования в 

соответствии с Порядком формирования списочного состава спортивных судей для 

обслуживания соревнований по виду спорта «акробатический рок-н-ролл», проводимых 

ФТСАРР (утвержден решением Президиума ФТСАРР от 19.01.2023 г. № 216). 

Дополнительно предложить направлять на межрегиональных соревнования наблюдателя от 

спортивного комитета ФТСАРР с целью объективной оценки качества проведения 

соревнований и обеспечения честной конкуренции за право проведения межрегиональных 

соревнований. 

 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

 

 

Председательствующий:      Н. В. Пайвина 

 

 

Секретарь:        А. Г. Леонова 

 


